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９月定例会運営方法変更に関する議員アンケート 

 

今回、予算・決算審査を中心とした議会制度の改正を試行実施しました。今後、本格実施に向けて、

今回の内容を評価しながら議会制度検討特別委員会で検討していく必要がありますので、下記の内容に

ついてアンケートを実施します。皆様の御協力をお願い致します。 

 

1 資料要求について 

【問１】資料要求書提出からヒアリング、要求決

定まで時間を持たせたことについて 

良かった 

改善を要する 

その他（                ） 

【問２】さらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 

２ 予算決算委員会各分科会について 

【問１】予算・決算審査をこれまでの特別委員会から予算決算委員会の各分科会へと変更し、 

原則全議員が審査に加われたことについて 

 ①全般的に有意義であったと感じましたか？ はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②審査内容に変化はありましたか？  あった 

 なかった 

 その他（                ） 

【問２】分科会の質問調整について 

 ①時間に余裕ができたと感じましたか？ はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②質問調整に問題はありませんでしたか？  はい 

 いいえ  

その他（                ） 

【問３】分科会の質問時間について 

 ①質問時間は適正でしたか？ 適正 

長い 

短い 

その他（                ） 

 ②要求した資料を使って質問ができましたか？ 

 

はい 

いいえ 

その他（                ） 
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【問４】分科会審査についてさらに改善したほうがよいと思われる点は？ 

 

 

 

 

３ 各部門別常任委員会について 

【問１】同日に分科会と部門別常任委員会審査を

実施したことについて 

良かった 

改善を要する 

その他（                ） 

【問２】部門別常任委員会の質問時間について 

 ①質問時間は適正でしたか？ 適正 

長い 

短い 

その他（                ） 

【問３】部門別常任委員会審査についてさらに改善した方が良いと思われる点は？ 

 

 

 

 

４ 予算決算委員会の総括質疑について 

【問１】総括質疑について 

 ①分科会質疑から総括質疑までの時間に余裕が

あったと感じましたか？ 

はい 

いいえ 

その他（                ） 

 ②会派・無所属議員が総括質疑ができることに

ついて？ 

 良かった 

 改善を要する 

その他（                ） 

【問２】総括質疑の質問時間について 

 ①質問時間は適正でしたか？ 適正 

長い 

短い 

その他（                 ） 

【問３】総括質疑についてさらに改善した方が良いと思われる点は？ 
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【その他ご意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※配布先：議会制度検討特別委員会委員及び全ての無所属議員 

（会派に所属する議会制度検討特別委員会委員については会派単位で御回答願います） 

 

※提出期限：平成 24 年 10 月 15 日(月曜日)までに議会事務局議事調査課へ無記名で提出願

います。 

 

御協力ありがとうございました。 

 


